Sportschützenverein Bad Herrenalb e.V.

Marvin Petring schießt den Vogel ab

Mit dem ersten Schuss auf den von Helmut Saller hergestellten Adler eröffnete Reinhold Bietzker als noch amtierender Schützenkönig das Königschießen, in der ausgelosten Reihenfolge der Schützen fiel zuerst die Krone bei Reinhard Mayer, das Zepter bei Alexander Mayer und der Apfel bei Tobias Gröner. Als nächstes ging es an die Flügel, der linke flog bei Jenny Klein und der rechte bei Sandra Petring. So waren alle Trophäenschützen klar.



Bild: Trophäenschützen

Von links: Reinhard Mayer, Marvin Petring, Sandra Petring, Tobias Gröner, Alexander Mayer und Reinhold Bietzker

Jetzt wurde es ernst, bei wem wird der Rumpf fallen? Der Adler machte es spannend, alle versuchten mehrmals ihr Glück. Nach lustigen und spannenden Momenten und einem wackelnden Rumpf, fiel er letztendlich bei Marvin Petring, unser neuer Schützenkönig.



Bild: Schützenkönig Marvin Petring, Gewinner Ehrenscheibe Reinhold Bietzker

Parallel zum Königschießen wurde auch eine Ehrenscheibe ausgeschossen den besten Schuss gab Reinhold Bietzker ab. Auch dieses Jahr gab es ein Preisschießen, bei dem es tolle Preise zu gewinnen gab. Den ersten Preis ein Gutschein vom Blumenfachgeschäft "Naturgemäß "sicherte sich Beate Kübler. Über einen Essensgutschein vom Restaurant "Klosterscheuer" konnte sich Sarah Hasenhündl freuen. Den dritten Preis, ein Gutschein vom Restaurant "Bären" in Bernbach gewann Reinhold Bietzker.